

BIG ISSUE

Personel Polsek Cantigi Gelar Patroli Dialogis Cegah Potensi Kerawanan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 20, 2023 - 11:45



Personel Polsek Cantigi Gelar Patroli Dialogis Cegah Potensi Kerawanan Kamtibmas

Indramayu- Guna mengantisipasi potensi kerawanan dalam kamtibmas

(keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah hukum Polsek Cantigi, personel Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli dialogis, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, IPDA Heri Hermawan mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan terkait tindak pidana dan potensi gangguan kamtibmas.

Dalam patroli dialogis tersebut, personel Polsek Cantigi menyampaikan himbauan kepada warga terkait beberapa hal penting, antara lain warga diminta untuk lebih waspada dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian dengan kekerasan di dalam rumah (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

“Masyarakat juga dihimbau untuk selalu mengamankan barang berharga dan kendaraan dengan baik serta melapor jika menemui kejadian mencurigakan,” ungkap IPDA Heri Hermawan kepada awak media.

Selain itu, personel Polsek Cantigi mengingatkan masyarakat untuk tidak melakukan atau terlibat dalam aksi premanisme dan perilaku yang dapat meresahkan, seperti pesta miras di tempat umum.

“Anak-anak muda juga dihimbau untuk menghindari nongkrong di tempat yang rawan tindakan kriminal dan mengutamakan kegiatan yang positif,” ungkap dia.

Lebih dari itu mengingatkan warga untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas, menggunakan helm dan sabuk pengaman saat berkendara, serta menghindari mengemudi dalam keadaan mabuk atau terpengaruh zat-zat terlarang. Kecelakaan lalu lintas dapat menyebabkan dampak serius bagi keselamatan dan kehidupan manusia.

Lanjut disampaikan IPDA Heri Hermawan bahwa patroli dialogis ini adalah bagian dari komitmen Polsek Cantigi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami ingin hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan perlindungan dan pelayanan yang baik. Melalui patroli dialogis, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga," ujarnya.

Dengan adanya patroli dialogis dan himbauan-himbauan yang disampaikan, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan proaktif dalam menjaga kamtibmas di wilayah Polsek Cantigi.

“Semoga kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.” Pungkasnya.